
 

A reunião deu início às 09 horas e 41 minutos e contou com a presença dos professores 

listados em anexo. 

 

1) Oferta de vagas para o programa PEC-G.  

O Coordenador do curso apresentou o programa PEC-G que consiste na reserva de 

vagas para alunos de outros países que o Brasil possui acordos educacionais vigentes 

para a UNIFAP, sendo questionado entre os presentes o interesse em ofertar vagas e o 

numero de vagas que seriam disponibilizadas para este programa, sendo sugerido pelo 

coordenador que fosse reservada vagas da dependência, O docente Geraldo Maranhão 

questionou qual a contrapartida que o curso receberá ao aceitar estes alunos?  E afirmou 

que o curso tem trabalhado com turmas superlotadas, o docente Reinaldo Nery em 

seguida questionou se essas vagas serão retiradas do vestibular? Ou se serão adicionadas 

essas vagas. Em seguida foi abeto regime de votação e aprovado por unanimidade que 

caso essas vagas sejam retiradas das vagas de dependência serão ofertadas duas vagas. 

Caso essas vagas sejam retiradas do quantitativo regular: Foi decidido majoritariamente 

que não serão disponibilizadas vagas. 

 

2) Vagas para o Conselho. 

O docente Raphael Comesanha apresentou a necessidade da indicação de dois docentes 

do colegiado de Engenharia Elétrica, para o conselho departamental, sendo indicado e 

aprovado por unanimidade entre os docentes a indicação das docentes Kellen Gomes e 

Fernanda Smith.  

 

3) Substituto prof. Felipe. 

O professor Raphael Comesanha, informou que em virtude do afastamento do docente 

Felipe Monteiro durante o semestre que vem, deste modo a COEG indicou que será 

necessário indicar quais docentes o substituirão nas disciplinas lecionadas por este; 

Ata Nº 004/2017 da Reunião Ordinária do Curso de 

Engenharia Elétrica da Universidade Federal do 

Amapá, em 07/06/2017, realizada na sala de professores 

do Curso de Engenharia Elétrica, Campus Marco Zero 

do Equador – UNIFAP. 

 



sendo em seguida aberto o planejamento prévio da coordenação para a distribuição das 

ofertas de disciplinas do próximo semestre. 

Considerando o fato do DINTER ser um projeto institucionalizado pela universidade o 

colegiado entende que há falta de gerência da COEG, sobre o conteúdo, sendo aprovado 

por unanimidade a não manifestação do colegiado nesta matéria, com o envio do 

processo à PROPESPG a qual formalizou o convenio com o programa da URFJ, onde o 

afastamento do docente já está previsto. 

 

4) Perfil professor substituto. 

O docente Raphael indicou que o Edital não foi retificado assim como solicitado pela 

coordenação, deste modo então, o perfil não ficou inteiramente condicente com o 

idealizado pelo colegiado. 

 

5) Mesas e impressora. 

O docente Raphael Comesanha informou que há a necessidade de distribuição de 8 

mesas e 1 impressora multifuncional. Foi deliberado a seguinte distribuição. 

Mesas- Helyelson Paredes 

 Douglas Oliveira- TROCA 

 Felipe Monteiro - TROCA 

 Reinaldo Nery- TROCA 

 Geraldo Maranhão 

Kellen Diane - Laboratório 

 Andrey Lopes - Laboratório 

 Fernanda Smith - Laboratório 

  

Mesas Usadas - Centro Acadêmico – Prof. Douglas 

   SALA 1 – Prof. Felipe 

   SALA 2 – Prof. Reinaldo 

Em seguida foi decidido que será impressora nova será colocada no gabinete 9.   

 

6) Projeto Prof – Douglas. 

O professor Douglas de Oliveira, apresentou o projeto intitulado “Avaliação da 

Segurança de Sistemas Elétricos de Potência”, sendo aprovado por unanimidade entre 

os presentes a institucionalização do projeto. 



7) O que ocorrer. 

 

7.1) Festa Junina: Dia 30 de junho será realizada a festa junina promovida pelo Centro 

Acadêmico, no espaço do estacionamento, com venda de comidas típicas; com a 

aprovação por unanimidade do colegiado a liberação do espaço do estacionamento para 

realizar este evento.  

 

7.2) Torneio de E-Sports: O representante do Centro acadêmico informou que será 

realizado no dia 10/06/2017, um torneio de FIFA entre os discentes, convidando todos a 

participar.  

 

Nada mais havendo a tratar o presidente agradeceu a presença de todos e 

declarou encerrada a reunião às 12 horas e 07 minutos, da qual eu, Raphael 

Souza Costa Arêde, relator nesta reunião, lavrei a presente ata, que vai assinada 

pelo Presidente, por mim e pelos presentes. 


